Aportado por Noticias

La neurobióloga y supervisora del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, Mara Dierssen (Santander, 1961), ha sido la galardonada en la segunda edición del Premio Laura Iglesias de divulgación científica convocado por el Museo de la Ciencia y la Junta de Castilla y León a través de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades. El premio reconoce el trabajo de divulgación realizado por la investigadora a través de la actividad Las ilusiones del cerebro, una iniciativa que pretendía acercar al gran público los procesos neurobiológicos de decodificación sensorial y cómo estos pueden deformar la realidad en casos de enfermedades como la anorexia o la esquizofrenia.

Noticia original: Noticias